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会議事項

（1）第２次東御市青少年健全育成計画の進捗状況について 別紙

（2）長野県子ども・若者支援総合計画（案）の抜粋について

（3）第３次東御市青少年健全育成計画策定スケジュール（案）について

決定事項 ・長野県子ども・若者支援総合計画（案）を参考にして、第３次東御市青少年健全育成計画の

（要点を箇条書き） 　骨子、それに伴うアンケートを検討する。
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出席者

次回の検討事項
　令和４年度　事業報告について、第３次東御市青少年健全育成計画骨子（案）及びアンケート（案）に
ついて



討議内容及び経過

開会

委嘱書交付（1名の交代に伴う委嘱書交付。）

２　あいさつ 小山教育長あいさつ。

荻原会長あいさつ。

３　自己紹介 出席委員、事務局の自己紹介。

７　閉会 閉会

発言者名 発言内容(要点のみ記載）

教育長

会長

全員

（３）第３次東御市青少年健全育成計画策定スケジュール（案）について説明

親子で観る、聞く、語る、活動する、この様な機会を東御版で増やしてもらい
たい。長続きさせるためには、学校単位、学年単位で取り組んだり、モデル校
を用意するのも一案。

ネットに関しても、親の一方的な意見だけでなく、子どもと話合い、子どもに
決めさせる。目に悪いから、使用時間は〇〇時間までにする等、親子の話し合
いが基本である。

親子関係が良かったり、親子の活動が豊富な子どもは自己肯定感が高い。　　　

逆に、ネットの中で他人と会話が出来て、相談が出来るので、自分の居場所が
確保できたと思い込む。

家庭環境が人を育て、子どもを育てる。家庭、地域の大人、子どもの関りを持
てるような事業展開とすべき。

ＰＴＡの方は役員が交代されると思いますが、引継ぎ等よろしくお願いいたし
ます。

課長

１　開会 課長

４　青少年健全育
成審議会について
説明

事務局 審議会の役割、内容を説明。

５　協議事項 事務局

（１）第２次東御市青少年健全育成計画の進捗状況について説明。

（２）長野県子ども・若者支援総合計画（案）第３節　青少年の健全育成につ
いて説明。

東御市のネットリテラシー教育は第１次、第２次計画に示され、他の市町村に
対して、進んだ対応をしている。この点については今後も発展させ対応した
い。　

子ども達が培う自己肯定感の根底には、豊かな社会体験やボランティア活動に
よるものが大きい。この点については学校だけ、家庭だけでなく、全ての大人
や関係者が考えなければならない。

次代を担う子どもたちと言う文言が多く使われている。次代の素晴らしい社会
や地域を残すためには、今から子ども達と一緒に行動しなければならない。

東御市としてはより具体的な方策を考え、「やりたいと思います」ではなく
「やります」とした案を企画したいと考える。

教育長

多くの団体や組織で支援をするように取り組まれているが、一番は「家庭」の
支援であり、家庭そのものが厳しい状況である。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
コロナ禍の影響で経済的問題も重なり、本来親子が向き合う課題が向き合えて
いない。　　

会長

課長

令和５年４月からスタートする「長野県子ども・若者支援総合計画（案）」の
青少年健全育成の部分を参考に、今後の東御市版骨子を検討したい。　

会長
計画が５年間ある中で、今後役員交代の引継ぎ等があります。この点について
は継続性が保たれる引継ぎをお願いいたします。

６　質疑応答

会長


